

大館地区・企業見学会

9月25日
(木)

交流会

プラザ杉の子 17:40~
会費:3,000円

平成19年9月 県営大館第2工業団地内に工場新設

特色

- ◆ e-mailによる図面の受け入れ・受け渡し
- ◆ 3D-CADによる設計支援
- ◆ CADによる施工図作成・製作・現場までの一貫生産
- ◆ レーザー加工による綺麗で精密な仕上がり
- ◆ 複雑、自由形状も可能

昭和30年3月 創業。
自称「階段屋」として、「難しい階段づくり世界一への挑戦」を掲げる階段専門のメーカーです。

鉄骨加工業から階段製作専門業に特化し、3D-CADを駆使した螺旋階段では、分かりやすく短い納期を売りに、関東を中心全国に販路を広げて売上を伸ばしています。

石垣鐵工株式会社

昭和23年4月 野村木工所として創業。
平成元年4月 秋田県誘致企業として株式会社フレックス設立。

マンション用の内装（室内）ドアの生産を主体とし、他にドア枠等の住宅資材を若干生産し、年間約22万本を出荷しています。エンジニアリング・ウッドという工業化された木材を使っているので狂いが少なく、一本単位から数百本単位まで、ジャスト・イン・タイムで納入できるように、多種少量生産しています。

また、環境負荷をなるべく小さくするため、排出産業廃棄物は少なくするよう工夫し、再資源として活用できるよう研究しています。

株式会社フレックス

株式会社大館製作所

大正7年創業。

開発設計（CAD）をはじめ、溶接製缶から汎用機械加工、MC、NC、大型機械加工、表面処理、塗装、組立、試運転、検査、保管、出荷までの一貫した生産体制が特徴で、東北でも数少ないアッセンブリーメーカーとして高い評価を受けています。



環境関連の設備機械の製作も数多く手がけており、鉄道信号部門と合わせて2本柱になっています。

特に下水道処理設備では20年以上の製作実績があり、オリジナル設計の製品を全国の自治体に納入しています。

大正11年に旧鉄道省の指定工場になって以来、鉄道保安用品の設計製造を主要部門として長年手がけており、山梨県のリニアモーターカー実験線の型枠も手がけるなど、長年の技術の蓄積をよりどころにして自社独自の研究開発にも力を入れ、現在もJR各社に自社独自の信頼性の高い製品を納入しています。

締切

別添タイムスケジュールをご確認の上、FAXにてお申し込みください。9月19日(金)